
 

 

 
 
 
 
 
 
 

I Musulmani Devono Augurarsi Il Bene Reciprocamente 
 

 Mawlana Shaykh Muhammad Adil ar-Rabbani 
13 Settembre 2022/ 17 Safar 1444 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

أخََوَيْكُمْ  بَيْنَ  فأَصَْلِحُوا   إخِْوَة   ٱلْمُؤْمِنوُنَ  إِنَّمَا  
In verità i credenti sono fratelli: ristabilite la concordia tra i vostri fratelli (49:10) 

 Allah 'Azza wa-Jalla disse che i credenti sono fratelli, fate la pace tra fratelli. Non ci deve essere 
invidia o risentimento tra fratelli. Quando eviterete questi comportamenti, la misericordia di Allah جل جلاله 
sarà su di voi. La misericordia di Allah جل جلاله è la più grande baraka, la più grande ricompensa/thawab per 
le persone, per i Musulmani. È una virtù. È qualcosa che chiediamo. 

Le persone non lo sanno. Provano astio l'uno verso l'altro. C'è sempre inimicizia e risentimento 
tra fratelli per quanto riguarda delle proprietà, ricchezze e ogni genere di cose. Questo viene da 
shaytan. Shaytan vuole che siate nemici l'uno contro l'altro. Mentre Allah 'Azza wa-Jalla disse di essere 
fratelli tra di voi. Anche se non siete fratelli di sangue, un Musulmano è un fratello per un altro 
Musulmano. Così come augura il bene per se stesso, dovrebbe augurare il bene anche a suo fratello.  

Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che una persona con un Iman perfetto, con un Iman vero, 
dovrebbe chiedere anche per i Musulmani lo stesso benessere che chiede per se stesso. Quando lo fa 
e viene concesso, ne traerà un gran beneficio anche lui. Avrà un beneficio sia fisico che spirituale. Non 
esiste il fatto che se gli altri stanno bene, voi starete male. Questo pensiero è il pensiero di shaytan, il 
pensiero dei miscredenti/kafir.  

Purtroppo, quando accade qualcosa di buono, gli altri pensano sempre che il bene sia stato 
portato via da loro. In realtà, è dato da Allah 'Azza wa-Jalla. È qualcosa che Allah جل جلاله dà. Ma loro poiché 
non credono nella spiritualità e sono nel Kufr/miscredenza, credono che quando qualcuno ottiene un 
bene, questo, stia sparendo da loro. Questo è il modo in cui pensano e rispondono. 

 

 



 

 

 

 

 

 

Allah 'Azza wa-Jalla è l'opposto. Più vi aiutate a vicenda, più baraka arriva e più bontà 
otterrete. Nulla diminuirà, ma aumenterà con il permesso di Allah جل جلاله. Quindi, dobbiamo chiedere la 
bontà per i Musulmani qui e nell'aldilà. Dobbiamo chiedere che gli sia data la bontà. Possa Allah جل جلاله  
aiutarci tutti. 

Quando si viene ingannati da shaytan e si prova invidia dicendo "Lui ce l'ha ma io no", si perde 
molto fisicamente e ancora di più spiritualmente. Le persone invidiose non hanno affatto pace nella 
loro vita. Vivono sempre nella tristezza e nella sofferenza pensando: "Loro hanno comprato questo. 
Loro hanno questo, io non ce l'ho. Loro hanno di più, io ho di meno". Possa Allah جل جلاله proteggerci dal 
male di shaytan e dal male del nostro ego. Possa Allah جل جلاله darci un forte Iman. Wa min Allahi t-tawfiq, 
Al-Fatiha.  
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